

## MAISON DES COMPAGNONS

# L'Outil en main pour seize artisans en herbe



*Florence, la seule fille de la promotion, lors de la remise de son certificat*

La Maison des compagnons du devoir a accueilli mercredi soir la remise des certificats d'initiation aux métiers du patrimoine de l'association l'Outil en main.

La « promotion » 2002-2003 compte seize enfants de 9 à 14 ans, qui ont pu s'initier tout au long de l'année à la couverture, la zinguerie, la menuiserie, la sculpture sur bois, le travail du plâtre, la mécanique ou la tapisserie.

Réunis en groupes de quatre, les artisans en herbe ont reçu l'enseignement d'une douzaine d'artisans et d'hommes de métiers confirmés, chaque mercredi après-midi, dans les ateliers de la Maison des compagnons du devoir.

### **Appel aux artisans**

Devant Christiane Berthelot, maire adjoint de Troyes, le prési-

dent de l'Outil en main-Troyes, Alain Fron, et son trésorier, Bernard Gillier, ont rappelé que les seize petits artisans s'étaient distingués par leur assiduité.

*« Ils ont pris le goût et l'amour du travail bien fait. Certains sont au terme de leur deuxième année et ne reviendront pas. »*

En revanche, le président a regretté le départ de plusieurs hommes de métier cette année : l'association recherche maçons, plâtriers et plombiers. L'appel est lancé.

Chacun des enfants, en recevant son diplôme, a désigné l'objet réalisé par ses soins qui ira prochainement garnir une vitrine de la Maison de l'Outil.

*Inscriptions dès maintenant par courrier avec nom et âge de l'enfant auprès d'Alain Fron, 66, bd Gambetta, 10000 Troyes.*